

# Exkursion zum Mercedes-Benz Museum und Weihnachtsmarkt in Esslingen Sonntag, 2. Dezember



Abfahrt	9:00 Uhr an der Lokomotive (Rückkehr ca. 20:00 Uhr)
Kosten	10,00 EUR
Anmeldefrist	2. November 2018
Anmeldeort	In Offenburg in B 033   In Gengenbach in G 2.05
Organisation	Claudia Michel

Unternehmen Sie eine Reise durch über 130 Jahre faszinierende Automobilgeschichte – bis in die Zukunft. Besuchen Sie den einzigen Ort der Welt, der die Geschichte der Automobilhistorie vom ersten Tag an lückenlos darstellen kann: Das Mercedes-Benz Museum in Stuttgart.

Danach lassen Sie sich auf dem berühmten Mittelalter- und Weihnachtsmarkt in Esslingen um 600 Jahre zurück versetzen, und genießen Sie bei einem Bummel die mittelalterlichen Darbietungen und die vorweihnachtliche Atmosphäre.

*Take a journey through more than 130 years of fascinating automotive history, including present innovations. Visit the only place in the world that can present the history of the automobile without gaps from day one: The Mercedes-Benz Museum in Stuttgart.*

*Afterwards we will stroll around the famous medieval Christmas market in Esslingen and enjoy the medieval performances and the wonderful atmosphere.*